

Elimina aviación de Rusia 4 600 objetivos terroristas en Siria



Moscú, 7 feb (RHC) El alto mando militar de Rusia informó que sus aviones eliminaron 4 600 objetivos terroristas y apoyaron a las tropas sirias en la expulsión del grupo terrorista autodenominado Estado Islámico de 35 localidades en la norteña provincia de Alepo.

Precisó el teniente general Serguéi Rudskoi, jefe de la dirección general del Estado Mayor de las fuerzas armadas rusas, que casi 2500 extremistas entregaron las armas en los últimos dos meses.

Rudskói afirmó que la aviación eliminó otros 892 objetivos en la localidad de El-Babá, donde se concentran fuerzas de los fundamentalistas, mientras en la provincia de Deir-ez Zor ataques estratégicos aniquilaron 34 objetivos.

Por su parte, el secretario general adjunto de Naciones Unidas para Asuntos Políticos, Jeffrey Feltman, advirtió que el Estado Islámico (EI) pierde territorios y capacidad militar y financiera, pero sigue representando una seria amenaza terrorista.

En una sesión del Consejo de Seguridad para abordar nuevas estrategias contra el grupo extremista, el funcionario insistió en que pese a sus recientes reveses en Iraq y Siria, aún cuenta con suficientes recursos para causar daño.

De acuerdo con Feltman, el EI ha demostrado tener una gran capacidad de adaptación y de respuesta a las presiones.

Sigue apelando a la extorsión y al tráfico de petróleo para obtener ingresos, pero ante los golpes sufridos, pudiera aumentar su dependencia del secuestro y de las donaciones, dijo.

Además del tema financiero, los fundamentalistas buscan métodos adicionales de reclutamiento, como las llamadas "páginas oscuras" de Internet, los mensajeros y los códigos cifrados, agregó en el Consejo, donde presentó el cuarto reporte del secretario general de la ONU sobre las amenazas del EI para la paz y la seguridad internacionales.

Según Feltman, otro escenario a tener muy en cuenta es la diseminación de los combatientes del grupo, como resultado de su expulsión de territorios que solían ocupar en Iraq y Siria.

Ellos representan una seria amenaza para sus países de origen, las naciones vecinas de Iraq y Siria y la región del Magreb (norte de África), alertó.

Para el secretario general adjunto, otra cuestión de suma importancia es considerar la habilidad de inspirar a "lobos solitarios" a cometer ataques terroristas en varias partes del mundo.

Ante este escenario, cobra cada vez más importancia la cooperación internacional y el pleno apego a las resoluciones del Consejo de Seguridad relacionadas con la lucha antiterrorista, y en particular las dirigidas a cortar el financiamiento del grupo y el flujo de extranjeros que llegan al Medio Oriente para nutrir sus filas, subrayó.

Feltman señaló que no menos importante es solucionar los conflictos existentes, porque alimentan a los terroristas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/120909-elimina-aviacion-de-rusia-4-600-objetivos-terroristas-en-siria>



Radio Habana Cuba